

# DANKE

Wir danken zunächst ganz herzlich allen hier im Heft versammelten Autoren für ihre Texte und gestalterischen Beiträge. Für Hilfe und Unterstützung bedanken wir uns außerdem bei unserer Verlegerin Angelika Petruschat. Weiterhin danken wir unseren Lehrenden und Professoren für ihre Unterstützung bei der inhaltlichen Konzeption der vierten Neuwerk-Ausgabe. Für die große Hilfe beim Korrektorat möchten wir uns ebenso bei Ulrich Isenberg und Helmut Redwitz bedanken. Für die schnelle Hilfe danken wir außerdem Jakob Runge. Zu guter Letzt geht unser Dankeschön selbstverständlich auch an die zahlreichen Schaltstellen der »Burg«, die durch ihre monetäre Unterstützung die Herausgabe der Neuwerk-Ausgabe überhaupt ermöglicht haben.